
ふれあいトーク記録書 （ 若者との意見交換会 ２グループ ） 

開催日時： 令和 5 年 11 月 23 日（木） 午前 10 時 00 分 ～ 午前 11 時 30 分 

場 所 ： 生涯学習センター 研修室 1 2 

参加人数： 参加者 2人 議員４人 

次 第 ： １．開会挨拶  議長 

２．「議会」と「議員」についてレクチャー 

３．グループで自己紹介 

４．ミニ一般質問作り＆模擬一般質問体験 

５．閉会挨拶  議長 

 

 

項目 参加者の意見・質問 議会の応答 

お祭り広場

をもっと有

効活用して

はどうか？ 

食事の大切さを知る機会が少ない。 

高血圧の人が多いらしい。 

若い人ももっと健康を考える機会があるといい。 

出かけたいけど、タクシー代が高い。 

勉強会があるといい。 

↓ 

福祉や介護施設が増えたが地域との関わりを増やすこと

の取り組みはどうか？ 

人がもっと集まるイベントを企画してみてはどうか？ 

健康につながる運動などを定期的にしてみてはどうか？ 

現在、お祭り広場を含めた街づくりをしている最中であり

ます。桜通り線をつくり、街の活性化につながる計画中で

あるが、土地の買収などの関係で、なかなかうまく進んで

いない状況であります。 

整備されたあとは、お祭り広場を含め、広く活用できるよ

うにしていきたいと思います。 



五条川沿い

の桜の寿命

が気になっ

ている 

  

医療保険料

が高い。 

  

本屋さんや

八百屋さん、

豆腐屋さん

などの小さ

い商店がな

くなった 

農業でも食べられるように、田んぼをなくさないで！  

買い物は市

外になって

いないか？ 

買い物に便利な市民の足がほしい。  

 


